

Liebe Unterstützerinnen und Unterstützer der Bürgerinitiative ProEspenschied

In den vergangenen Monaten haben unsere zahlreichen Veranstaltungen unsere Anliegen rund um die geplante Freiflächen-Photovoltaikanlage viele Espenschieder informiert und mobilisiert.



Nach monatelangen Verhandlungen auf der Suche nach einem Kompromiss wurde die Fläche zwar reduziert, aber es kann immer noch eine für Espenschied und seine Bevölkerung unverhältnismäßig große Anlage entstehen!

Wie wollen wir als Gemeinschaft darauf reagieren?

Wir laden Euch alle herzlich ein, gemeinsam zu besprechen und zu überlegen, wie wir als BI geschlossen und konstruktiv im Sinne der Dorfgemeinschaft weiter vorgehen können.



Donnerstag, 11. Dezember 2025 um 19:00 Uhr



„Dorfschänke“ - Espenschied

An diesem Tag sind alle gefragt! Wir werden euch umfassend informieren! Und wir müssen über die weitere Vorgehensweise abstimmen, damit wir ein starkes Mandat für die nächsten notwendigen Schritte haben.

Wer an dem Tag verhindert ist, kann gerne einer Person des Vertrauens eine Vollmacht für die Abstimmung ausstellen.

Lasst uns an diesem Abend so zahlreich wie möglich zusammenkommen, Kräfte bündeln und neue Ideen entwickeln, wie wir weiter vorgehen wollen.

Wir freuen uns auf Euch!
Eure Vertreter der Bürgerinitiative ProEspenschied

P.S. Unsere Internetseite darf ihr gerne mit allen in Eurem Umfeld teilen ...

www.ProEspenschied.de